



# 中之島だより

令和5年4月号

和歌山市立中之島小学校



## さあ、やるぞ！

【校長 太田 謙二】

この中之島小学校へ赴任してきて、4年目を迎えることができました。今年度も引き続き、中之島小学校の素直で元気な子供たちと、一緒に学校生活を送ることができることをとてもうれしく思っています。昨年度は、新型コロナウイルスの影響がある中で、保護者の皆様や地域の皆様に多大なご協力を得て、1年間、教育活動を進めることができましたこと、大変感謝申し上げます。

さて、今日の令和5年度1学期の始業式を子供たちは、少しドキドキしながらも、学年が一つ上がり、「さあ、やるぞ！」という気持ちで迎えたことだと思います。その気持ちを忘れず、担任の先生やクラスの友達と思い出に残る素敵な1年にしたいと願っています。

明日11日は、本校の入学式が行われ、かわいい新1年生35名が新たに入学してきます。分からないことがいっぱいあると思います。早く学校生活に慣れ、楽しく学校生活を送ることができるよう、上級生の皆さんは、新1年生にやさしく接してあげて欲しいと思います。

新型コロナウイルス感染症については、感染がかなり落ち着いている状況です。4月から学校では、マスクの着用は求めないことが基本となっています。やっと、もとの教育活動に戻ることができるようになりつつあり、うれしく思っています。ただ、これまで行ってきた、石鹸での手洗いや換気、給食準備中のマスク着用は、新型コロナウイルスに関わらず、これからも続けていかなければならないことだと考えています。

この1年間、子供たちが毎日楽しく学校生活を送り、元気でたくましく成長できるよう、教職員も新たな気持ちで、力を合わせて取り組んでまいります。

保護者の皆様、地域の皆様、どうぞ、子供たちの健やかな成長のために、今年度もあたたかいご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

